

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL:
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA:
TRIMESTRE, 4/50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana.
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.

Año XXX.—Núm. 10.107

Valencia Martes 14 de Mayo de 1907

Oficinas: Miñana, 7 y 9

LA SEÑORA

DOÑA ELENA SOLER CALATAYUD

ha fallecido en el día de hoy á las 11 y 35 minutos

A LOS 66 AÑOS DE EDAD

habiendo recibido los Santos Sacramentos

Sus desconsolados esposo D. Ernesto Rénos, su hija, hijo político D. Teodoro Gijón, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes, participan á sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan á la misa de cuerpo inseparable á la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Cataláns, 6, á la expuerta de San Vicente, donde se despedirá el duelo.
El sábado 18 y ocho siguientes, á las cinco y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario por el alma de la finada en la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados.
Los Excmos. y Rvmsos señores Arzobispo de esta diócesis y Obispo de Loryma han concedido 80 y 40 días de indulgencia, respectivamente, por cada acto religioso que á intención de la finada asistan.

Clinica Puchades

Curación rápida. REUMATISMO y CIÁTICA
con inyecciones SUERO OXIGENADO.
Calle LAURIA, 10.—De 10 á 1, y de 3 á 5

Notas de información

Los liberales van á la abstención. Así nos lo comunica la Agencia Mencheta al darnos cuenta de la reunión que celebró ayer última hora el partido que encabezó el Sr. Moret.

Este pronunció un extenso discurso, en el que hizo historia de los agravios que los liberales han recibido del Gobierno conservador por el regateo de actas y dijo que las desventajas comenzaron en las elecciones de diputados provinciales, fueron más significativas en las de diputados á Cortes y vino á coronar tan extraña conducta la de senadores.

Expuso el Sr. Moret la teoría de que las elecciones de la ley electoral obligan á los partidos turnantes á hacer las elecciones de común acuerdo, y afirmó que el Gobierno no se dedicó á combatir á los antidinásticos, sino á los liberales, persecución que no tiene causa que la justifique.

Después definió el significado de la palabra abstención, diciendo que es tan solo la no intervención del partido liberal en los actos parlamentarios, y que el retraimiento es irse por otros derroteros, y propuso que se acordase la abstención no indefinida.

Después de la disciplina del partido, anunciando que los tres únicos senadores que no le han remitido la renuncia de sus actas podían considerarse como expulsados, y anunció que los liberales discutirán en mitines, cátedras y en cuantos puntos puzquen conveniente el Mensaje de la Corona que no pueden discutir en el Parlamento.

Terminó el Sr. Moret su discurso diciendo que sabrá hacerse digno de la confianza del partido; recordó las tradiciones de éste, que nació en los campos de batalla y que siempre conservará su culto á Prim y á Mendizábal como grandes liberales.

El acuerdo de los liberales causó alguna impresión en los círculos políticos pero no

extrañeza, pues ya se anunciaba esta resolución hace días.

Se hicieron, como es consiguiente, muchos comentarios, principalmente acerca de lo dicho por el Sr. Moret, opinando los conservadores que los aludidos acuerdos no serán duraderos, y para decir esto, se fijaban las palabras del Sr. Moret de que corresponde al Gobierno la necesidad de tomar medidas para mantener el equilibrio entre los partidos dinásticos.

El ministro de la Gobernación repitió que los liberales no tienen razón para obrar como lo hacen, y que el tiempo se encargará de sacarlos de su error.

La impresión general, según los telegramas, es que la política ha entrado en una nueva fase muy interesante y quizás peligrosa.

Anoche se discutió entre los políticos la cuestión de si la actitud de los liberales obligó no al Gobierno á presentar la cuestión de confianza.

También se reunieron ayer los solidarios bajo la presidencia del Sr. Salmerón, el cual dió cuenta de sus gestiones cerca de los jefes de las demás minorías parlamentarias, para ponerse de acuerdo en lo relativo á la elección de cargos en las comisiones.

Se votará al Sr. Azcarate para una vicepresidencia del Congreso y al Sr. Nougués para una secretaría; para la comisión de actas á los Sres. Salaverri, Bentrosa, Mayer, un integrista y un demócrata y para la de Incompatibilidades á los Sres. Pedregal, Corominas y Bertrán y Musitu.

El Sr. Salmerón anunció que será duro y enérgico con el Gobierno; dijo que vivimos sin gobierno, sin provincia y sin municipio, porque el país lo toleraba ya todo, y que solo hay una región que responda de sus actos: Cataluña.

Terminó diciendo que era preciso hacer nación, obligando á las demás regiones á acudir el yugo que las oprime, y el señor Bentrosa, al oír esto, exclamó: «Eso es ir á la revolución», contestando el Sr. Salmerón afirmativamente, y añadiendo que para eso se había constituido la Solidaridad.

Hasta la fecha se han recibido en el Congreso 366 actas, de las cuales sólo un centenar tienen protesta de carácter leve, y las de carácter grave se cree que no pasarán de siete, por cuyo motivo se supo-

ne que la constitución del Congreso será breve.

En los círculos madrileños se habló de una reunión celebrada en el ministerio de la Guerra, á la que asistieron varios generales. Oficiosamente se dijo que el objeto de la misma fué tratar de la visita de inspección al primer cuerpo de Ejército.

También se comentaron las reuniones celebradas en el Seminario Conciliar de Madrid por los Prelados que en la actualidad se encuentran en la corte.

Dícese que estas Asambleas han sido presididas por el Primado Dr. Suncha, pero se ignora lo tratado en ellas.

Crónica extranjera

De Francia

Mitn de viticultores

París 13.—En Beziers se ha celebrado un gran mitn de viticultores de la región contra el fraude de los vinos. Han acudido más de 100.000 manifestantes de todas las clases sociales. Los obreros y patronos se han mostrado perfectamente unidos, nombrando delegaciones de toda la región.

El aspecto de la población es en extremo pintoresco. Se organizó un cortejo, sin necesidad de la policía, para guardar el orden, que fué perfecto. De alguna de las villas de la región han acudido al mitn todos los habitantes, quedando unos pocos en las calles para guardar las casas.

Los viticultores

París 13.—En Narbona más de 1.000 huelguistas viticultores han empleado todos los medios para interrumpir la circulación de trenes en la línea del ferrocarril de Narbona á Toulouse, consiguiendo, á pesar de las medidas adoptadas por el prefecto. Todos los trenes que intentaron hacer el recorrido fueron bloqueados por los huelguistas, quienes, á las seis de la tarde, depusieron su actitud, dejando libre la vía.

De Inglaterra

Descubrimiento importante

Telegrafian de Londres que el ingeniero Bucharan ha demostrado de una manera práctica que el sistema actual de ferrocarriles será sustituido por otro de una sola vía ó vía única, con serroscopios que regulen su funcionamiento y con una marcha de 200 á 300 kilómetros por hora.

Afirmó por último Bucharan que los trasatlánticos del porvenir serán movidos por ondas radiográficas emanadas del Niagara, que será entonces el depósito general y natural de toda electricidad.

La autonomía irlandesa

Hoy se reunirá en Dublín, según dicen de Londres, una Asamblea de nacionalistas irlandeses, que se proponen se transforme en *home rule* el bill de autonomía irlandés presentado por el Gobierno y aprobado ya en la Cámara de los Comunes.

De Rusia

Terroristas presos

París 13.—Despachos llegados de San Petersburgo comunican que la policía prendió el pasado viernes—Viernes Santo del calendario ruso—á varios terroristas cuando intentaban penetrar en el palacio de Tzarcoieselo. Después recorrió los barrios obreros, arrestando á otras 80 personas. Créese que se trata de un complot contra el soberano.

Boda de príncipes

Dentro de breves días se celebrará en las propiedades que posee en Crimea el gran duque Pedro el matrimonio del gran duque Nicolás Nicoláievitch con la princesa Anastasia, esposa divorciada del duque de Lichtenberg é hija del príncipe Nicolás de Montenegro. Dicha boda ha provocado en Rusia curiosidad enorme.

El gran duque Nicolás es el primer miem-

bro de la familia reinante que contrae matrimonio con una mujer divorciada. Es regla, jamás infringida entre los Romanoff, que el que se une simplemente á una divorciada, debe abandonar la corte para siempre. Además, Nicolás es primo hermano de la princesa Anastasia, y la Iglesia rusa no permite el matrimonio entre parientes tan próximos. Por todo ha atropellado el gran duque, deseoso de conseguirlo que conceptúa prenda de su felicidad futura.

De América

Treinta y siete víctimas

Londres 13.—Un cablegrama llegado hoy de Nueva-York comunica que ayer ocurrió en California, cerca de la ciudad de Santa Bárbara, una tremenda catástrofe. Los masones de la comarca habían celebrado una asamblea en Los Angeles, á la que concurren numerosos delegados de Cleveland, Buffalo y otros puntos. Terminada, abandonaron Los Angeles en tren especial.

Muchos de los masones iban acompañados de sus familias. Marchaban muy contentos del resultado de la reunión, conversando alegremente, sin recelo alguno. De pronto rompió una rueda de la locomotora. El tren descarriló, y cuatro vagones volcaron, cayendo á un barranco. Produjose una escena terrible.

Los infortunados viajeros, aplastados bajo el maderamen y herraje de los coches, lanzaban gritos de dolor y pedían socorro. Los supervivientes comenzaron los trabajos de salvamento, logrando extraer con vida, aunque heridos de mucha gravedad, á 24 de sus compañeros de viaje. Otros 13 habían muerto en la caída, y presentaban mutilaciones espantosas. Avisada la estación de Los Angeles, envió un tren con médico, enfermeros y material sanitario. La catástrofe ha producido gran impresión.

De Marruecos

Contra un europeo

París 13.—Comunican á *Le Temps* que en Marrakech sigue la intranquilidad y sus habitantes europeos véense continuamente en peligro. El día 6, un súbdito alemán, llamado Uteiling, estuvo á punto de ser asesinado en plena calle. Pudo escapar con vida gracias á la intervención de unos transeúntes, que arrebataron el arma de manos del agresor, volviéndose contra él. Antes los agresores habían maltratado á su criado judío, para obligarle á descalzarse.

Derrota de El Roghi

Telegrafian de Melilla que se ha confirmado la derrota de las tropas de El Roghi. Los imperiales hicieron gran número de prisioneros, incendiaron una porción de aduanas y se apoderaron de gran cantidad de armas y municiones. Los parciales de El Roghi se han internado.

El natalicio del Príncipe en Valencia

Concierto

Lo dieron ayer, hasta las nueve de la noche, en el paseo de la Glorieta las bandas de música de los regimientos de Mallorca y Guadalupe y la Municipal de Valencia, que ejecutaron selectas composiciones. Número público acudió al concierto.

En Capitanía general

Confirmáronse en todas sus partes nuestras impresiones de anoche y los salones de Capitanía general fueron asaltados poco después de las nueve, sin que sirvieran para atajar el ímpetu de los asaltantes las varias disposiciones de nuestra primera autoridad militar.

Sucumbió el Sr. Jiménez Castellanos, y

como de hombres es hacer frente á la adversidad, resignóse, tomó su partido y amonó los efectos de la derrota tratando á sus enemigos como huéspedes cariñosos y mostrando su condición amable y caballeresca. Una vez tomada esta resolución, ordenó el Sr. Jiménez Castellanos que se abriesen de par en par los salones de Capitanía, y comenzaron á llenarse de personalidades distinguidas, para las cuales tuvo frases corteses y cariñosas.

Figuraban entre los concurrentes el Alcalde Sr. Martínez Aloy, con los concejales Sres. Maestre (D. Francisco y D. José), Ordeig (D. J.), Roig, de Ros, Polo, Sanchis Perregás, Paredes y Gabarda; el Gobernador civil interino D. Juan Bantista Valldecabres; el presidente accidental de la Diputación Sr. Alberola, con los diputados Sres. Lleo, marqués de Castellfort y Colomina, Calatayud, Izquierdo (D. J.), Salvá, Llopis Sapiña, Polo de Bernabé y Rodríguez Dalmau; senador electo D. Rafael Rodríguez de Cepeda; grandes cruces señores Serrano Morales, barón de Alcahalí y D. Pascual Guzmán; D. Teodoro Llorente; presidente de la Cámara de Comercio D. Ramón de Castro; exdiputado á Cortes conde de Berbedel; el Rector de la Universidad Dr. Machi, con los catedráticos señores Bermejo, Gozalvo, Camaña y Gómez Igual; el director del Instituto Dr. Aliaga.

El fiscal de S. M. Sr. Burillo con los señores que forman la Sala de Gobierno; representaciones de la Maestranza con el teniente de hermano mayor Sr. Castillo, y de los caballeros del Santo Sepulcro; exsenador Sr. Ivañez de Lara; los Sres. Serrano Chassaing, Dauden, Bernal, Casan, Villarroya y García Mustieles, por el Círculo Conservador; los Sres. García Alban y Testor (D. P.), por el Círculo Liberal; D. Honorato Bergea; el arquitecto don Francisco Almenar; el abogado del Estado D. A. Díaz Brito; el Sr. Muñoz Barrachina, por la Juventud Conservadora; el secretario particular del Alcalde Sr. Guerra; el teniente vicario general castrense Sr. Molina; el Cuerpo Consular, representado por los Sres. Dupuy de Lomé, decano, y los cónsules de Inglaterra, Alemania, Méjico, Perú, Noruega, Chile, República Argentina, Colombia, Costa Rica, Austria-Hungría, Cuba, Turquía, Grecia, Bolivia y Países Bajos.

Por la Armada el comandante de Marina señor general de La Puente, y los señores D. Joaquín Zurriaga, D. Salvador Carvia, D. Juan Domínguez, D. Luis Oñáiz, D. José Caruana y D. Joaquín Reig Alvarogonzález, y por el Ejército los generales señores D. José Ximénez de Sandoval, D. Luis Montcada, Sr. González Gelpi, D. Demetrio Cuenco, el intendente militar Sr. Bó, el coronel jefe del tercio de la Guardia civil Sr. Blasco, el teniente coronel jefe de la comandancia D. Federico de Arate, con los capitanes Sres. Morales y Veiser y el teniente Sr. Azorin y nutridísimas comisiones de jefes y oficiales de todos los regimientos y cuerpos de la guarnición.

Todos ellos hicieron presente al Sr. Jiménez Castellanos la satisfacción que experimentaban por el feliz alumbramiento de la reina doña Victoria y el natalicio del príncipe de Asturias, y le rogaron que elevara hasta las gradas del Trono los sentimientos de inquebrantable adhesión á sus majestades y demás familia real.

Disolvióse la reunión después del disparo del castillo y sellóse la paz con frases cariñosas y corteses que dulcificaron la situación, borrando las diferencias entre vencido y vencedores.

Al dirigirse anoche á Capitanía general el presidente de la Diputación y el Alcalde fueron acompañados el primero por los maceros de la Corporación provincial y el segundo por los maceros, ronda de alguaciles y escolta de Guardia municipal de caballería.

FOLLETIN (90)

EL HIJO DE LA SECUESTRADA

ARRABON RESERVADOS (PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN)

(Continuación)

«¿Dónde ves tú el castillo?»
—Baja; vamos á atar á los animales aquí bajo, en este lugar abrigado. Constaté aquí tras este monte; tenemos unos diez minutos hasta llegar al sitio donde he de colocar la carta.

Los dos esposos caminaron algunos pasos.
De repente Rugere dijo á Lorenza:
—¡Vuelve la vista!

—La joven siguió el gesto de Emilio, y al ver á Constat iluminado por la luna, no fué dueña de contener una exclamación de sorpresa.

Las murallas y la terraza dejaban ver maravillosamente su perfil.
Cada ventana parecía un reflector potente, en donde se recogían los rayos de la clara luna que asomaba esplendorosa en el horizonte.

—¡Cuánta sublimidad en este espectáculo!...—dijo la mujer.—No aguardaba ver panorama semejante.

Y apoyándose en el brazo de su esposo añadió:

—¿Con esta claridad no hemos perdido el tiempo, querido mío? ¿No puede sernos comprometedor esta empresa?

—¿Comprometedora? ¿Por qué?

—Vamos á Constat como en pleno día. Si alguien se presentase en alguna ventana ó en la terraza, le veríamos seguramente. Pues lo mismo será con nosotros.

—No; Constat está iluminado, pero la luz directa no llega á lugar á donde hemos de ir. El ala habitada está semioscura y el peñasco mas oscuro todavía.

—Es cierto... Te aseguro que por todas partes resalta ligubre la empresa que hemos proyectado.

—Ya he pensado en todo—dijo Rugere.—Tú no estás acostumbrada á las excursiones de este género. Para evitar una caída, tendremos que hacer como los montañeses suizos por los glaciares.

Diciendo esto, Rugere pasó alrededor del tallo de su esposa una gruesa cuerda, que ató de tal modo, que no podía ella caer sin que cayese al instante el auxilio de su marido.

—¿Hasta en esto habías pensado?

—Todo es bueno tenerlo en cuenta. Muy despacio, Emilio y Lorenza comenzaron á andar por aquellas escabrosidades.

Al principio no le pareció á la joven tan difícil como poco á poco se le fué presentando.

Fatigada y ansiosa, tenía que andar arrastrando casi, resbalando á cada paso, haciendo rodar continuamente piedras y guijarros al precipicio que tenían á sus pies.

—Jamás vamos á llegar—dijo Lorenza.—Es preciso estar loco para acometer semejante camino. Levanta la cabeza y mira si se ve alguna persona en el castillo.

Rugere se detuvo.
—Nada nos da prisa. Respiramos... Llegamos al fin... ¿Ves esta inmensa ventana en la torre cuadrada? Aquí, á este lado.

—Sí.

—Esta es la cámara de la señora Julia Boisselle. Allí fué donde vimos la otra vez pasearse una sombra blanca.

—Con tal que la cuerda no haya sido quitada... ¿Se ve desde lejos?

—No, es de crin; su color la hace confundir con los arbustos; aquí está la dificultad.

Los Rugere prosiguieron su camino.
—¿Cómo ha podido procurarse esta cuerda?—preguntó la joven.

De repente resonó en la montaña un ruido espantoso.
Emilio y Lorenza se echaron uno en brazos de otro.
Asustados, quisieron darse cuenta de lo que pasaba.

—¿Habían sido vistos?

«Se les suponía cómplices de una evasión y, para cortarles la salida del camino, echaban gran cantidad de guijarros desde lo alto de las murallas?»

—¿Serían víctimas de su honradez?

—¿Encontrarían la muerte al pié de la fortaleza?»

Temblando, sin decirse una palabra, se mantenían estrechamente unidos: Lorenza estaba livida.

—Estamos perdidos—murmuró ella al cabo.

—¡No! silencio... ¡Escucha!

El ruido que antes se había oído volvió ahora á oírse prolongado por algunos segundos, pero más apagado y lejano.

Rugere se repuso.
—No es nada... Se ha desprendido un bloque de la montaña y ha rodado por el barranco.

—¿Cuánto miedo he tenido!—exclamó Lorenza también reponiéndose.—¿Cuánto miedo!

—¿Quieres que retrocedamos?

Ella no respondió.

—¿Quieres que volvamos atrás?—volvió á preguntar Rugere.

Con voz muy baja, su esposa balbuceó:
—A saber si alguien nos ha visto y aquel bloque ha sido arrojado.

—No. Estoy tranquilo por lo del castillo. Nos hemos asustado por el ruido, creyéndole cerca, y ha resonado muy lejos. Si hubiera sido de día y hubiéramos podido darnos cuenta, no hubiéramos tenido miedo. De todos modos, ¿quieres que nos volvamos, Lorenza?

—¿Estamos cerca?

—A algunos metros...

La esposa temblaba, pero quería parecer valiente.

—¿A algunos metros? No nos tengamos que arrepentir nunca de haber retrocedido.

—Yo no me arrepentiré nunca... Si tienes miedo, Lorenza, dílo.

Emilio la tomó en sus brazos, la dió un ardiente beso, y después de algunos momentos de duda, dieron algunos pasos dándose la mano.

Los dos, al mismo tiempo, oyeron lejano como el mero de un cuerpo.

Sus dedos se apretaron más fuertemente. Rugere miró por todos lados.

—Es la cuerda que se agita. Debe ser la señora Boisselle que tira de ella.

Lorenza se tranquilizó.

—A prisa, prisa, ata la carta.

—Mas luego añadió:
—Sin embargo, ¡si te asegurases... antes!

—¡Cómo! Asegurarme, ¿de qué?

—¿Ves esa cuerda?

Emilio se encorvó.

—Mira.

—Agítala con todas las fuerzas; el movimiento llegará hasta arriba y si la señora Boisselle está en la ventana dará una señal.

Rugere hizo como su esposa le decía.

Agitó con fuerza la cuerda y aguardó sin desprender el extremo de su mano.

No aguardó en vano...

Julia Boisselle no estaba acostada.

Como todas las tardes, se disponía á hacer subir la cuerda, cuando oyó en uno de los barrotes el ruido de un rozamiento desacomodado.

No era el aleteo de una ave.

Se acercó á la ventana.

Escuchó.

La parte del crin atado al barrote se agitaba.

El corazón de la infeliz dió un salto de alegría.

—¿Había alguien? ¿Tal vez el autor de la primera carta?

Juntó las manos, levantó los ojos hacia el puro cielo azul, y luego, temblorosa, comenzó á tirar la cuerda.

El castillo

Numeroso concurso acudió anoche a la Plaza de Tetuán con objeto de presenciar el castillo de fuegos artificiales que en dicho punto fué disparado.

El último cuadro representaba una corona real y debajo de ella la inscripción «Viva S. M.» Como fin de fiesta disparóse larga traca.

El extraordinario concurso quedó satisfecho de la velada, en la cual, no obstante la aglomeración de gente, no hubo incidente alguno desagradable que lamentar.

El Te-Deum

Con gran solemnidad ha sido cantado esta mañana en la Metropolitana Basílica el Te-Deum anunciado, en acción de gracias al Todopoderoso por el feliz alumbramiento de S. M. la reina doña Victoria.

El templo presentaba la ornamentación propia de las grandes festividades, ofreciendo el altar mayor hermoso aspecto.

A las diez y media en punto el señor Obispo de Liria, Gobernador eclesiástico (S. P.) de este arzobispado, revestido de pontifical y acompañado del deán Sr. Cirugeda y Ros, con capa de presbítero asistente y de los canónigos Sres. Tormo y D. Luis Pérez que actuaban de diácono y subdiácono de oficio, respectivamente, ha subido al presbiterio entonando el Te-Deum cantando la capilla de música, que estaba notablemente reforzada, el que compuso el maestro Eslava.

Con las preces prevenidas ha terminado el acto al que han asistido el Capitán general Sr. Jiménez Castellanos, el gobernador civil interino Sr. Valdecabras, el presidente de la Audiencia Sr. Vázquez, fiscal de S. M. Sr. Burillo, rector de la Universidad Sr. Machi, el Alcalde Sr. Martínez Aloy, vicepresidente de la Comisión provincial Sr. Gomis, el general Sr. Cuenea, los subinspectores de Administración y Sanidad militar Sres. Bó y Castro, respectivamente; el teniente de alcalde Sr. Roig, los concejales Sres. Gestoso, Ordeig, Polo y De Ros, el delegado regio de Instrucción pública Sr. Serrano Morales, el teniente de navío Sr. Domínguez en representación del comandante de Marina, el secretario del Gobernador civil Sr. Muñoz, comisiones de todos los cuerpos de la guarnición incluso de la Armada, los cleros parroquiales y extraordinario concurso de fieles.

Durante el Te-Deum han sido volteadas las once campanas de la torre del Miguelete.

Noticias locales

Ha vuelto el tiempo a sus veleidades. Hoy hemos tenido una mañana hermosa, y al mediar el día se ha cubierto de nubes el horizonte, amenazando con un chaparrón. La temperatura se ha sostenido uniformemente a 13° y el barómetro ha bajado a 759 mm., dominando brisa fresquita del SE. La humedad relativa es de 72°.

Para que a la memoria de sus difuntos esposo e hija se distribuyan entre los pobres, nos ha remitido hoy doña J. C. diez pesetas, que repartiremos entre las familias necesitadas que habitan en las calles del Pilar, 5, bajo; Espada, 8, bajo; Redención, 6, bajo; Cañete, 4, bajo; y anciana gravemente enferma de la calle de San Miguel, 34, porche.

Damos las gracias a la bienhechora en nombre de los pobres socorridos.

El Gobernador accidental Sr. Valdecabras ha reunido esta mañana en su despacho a los inspectores de policía, a quienes ha dicho que persigan sin descanso a las gentes de mal vivir, y que bajo pretexto alguno no toleren los juegos prohibidos.

El Sr. Valdecabras se propone recorrer, personalmente, determinados puntos, tanto de día como de noche, para ver si se cumplen sus órdenes.

El ingeniero jefe de obras públicas de la provincia D. Luis Martí y el segundo señor Dicenta, han hecho esta tarde a las dos la comprobación de la presión del agua potable al pie de la torre del Miguelete, resultando que es en dicho punto de 97 metros, lo que permite poner un gran surtidor en el punto que ocupó la veleta.

Ha regresado a sus respectivos puestos toda la Guardia civil que estaba aquí concentrada. No queda más que el contingente que corresponde a la capital.

El señor Gobernador ha recibido un telegrama del presidente del Gobierno devolviendo el saludo que le dirigieron los conservadores valencianos.

Percales finos, de 25 céntimos, en la Trastienda de El Cid.

La Sociedad de los ferrocarriles de Valencia y Aragón ha presentado un proyecto de encauzamiento de la margen izquierda del río Turia, en la parte inmediata al puente de Villamarchante de la línea de Valencia a Liria por Manises, con el fin de defender el estribo izquierdo de dicho puente, para lo cual se propone construir un dique sumergible de unos 320 metros de longitud, que, partiendo de enfrente y aguas abajo del barranco Pistola, termine en las inmediaciones del referido estribo. El proyecto estará de manifiesto durante 30 días en la Jefatura de Obras públicas de esta provincia.

Fantásias caladas, gran moda, desde 30 céntimos, en la Trastienda de El Cid, 10, plaza de San Francisco, 10.

Los tribunales de exámenes de prueba de curso para los alumnos no oficiales de la facultad de Filosofía y Letras (sección de ciencias históricas) de esta Universidad estarán constituidos en esta forma:

Los Sres. López, Gonzalvo y Deleito para las asignaturas siguientes: Lógica fundamental (del preparatorio), Historia de España (del preparatorio), Teoría de la Literatura y de las Artes, Arqueología, Historia universal, Edad Antigua y Media, Numismática y Epigrafía.

Los Sres. Ventura Traveset, Riba y Amat, para las de lengua y literatura españolas (del preparatorio); lengua y literatura latinas, Historia universal, curso único; historia antigua y media de España, geografía política y descriptiva, Historia Universal, edad moderna y contemporánea, e historia moderna y contemporánea de España.

Esta mañana ha pasado a mejor vida, después de recibir los Santos Sacramentos, la respetable señora doña Elena Soler Calatayud.

La finada, por sus excelentes prendas de carácter y por sus virtudes, contaba en todas las clases sociales con muchas simpatías. Su nombre se asoció siempre a todas las obras buenas; en el seno de la familia fué ejemplar su vida, por lo que su muerte causará gran sentimiento entre quienes se honraron con su amistad.

A su desconsolado esposo, hija, hija política, hermanos, hermanos políticos y demás apreciable familia enviamos la expresión de nuestro duelo por la irreparable desgracia que lloran.

¡Dios haya acogido en su amoroso seno el alma de la finada!

Se encuentra enfermo en cama, aunque por fortuna no de gravedad, nuestro distinguido amigo el señor marqués de Cáceres, por cuyo restablecimiento hacemos sinceros votos.

Villavieja-Baleario Cervellón. Abierto desde 1.º de Mayo. Informes y venta de agua, almacén papeles pintados F. Lloréns Poeta Querol, 4 y Ballesteros, 7.

La Gaceta publica una disposición relativa a los empresarios y propietarios de cuantos lugares estén destinados a dar espectáculos públicos. En lo sucesivo se deberá pagar por cada función, sin deducción alguna, el 125 por 100 de una entrada completa, es decir, como si se hubieran vendido todos los billetes correspondientes a cada función. Cuando el número de funciones sea mayor de diez, se rebajará la cuota en un 40 por 100, quedando reducido el gravamen, por consiguiente, a 0'75 por 100.

Mantillas blanca seda, desde 4 pesetas en la Trastienda de El Cid.

La Cámara oficial de Comercio nos comunica que en Italia se ha establecido nueva norma para la introducción y venta, a partir de 1.º de enero próximo, de las especialidades medicinales extranjeras. Tales introducción y venta no podrán verificarse sin la previa aprobación del Consejo superior de Sanidad.

Las demandas deberán dirigirse, acompañadas de la muestra de la especialidad medicinal, al ministerio del Interior de Roma, e indicar la fórmula cualitativa y cuantitativa del producto indicado, el Instituto o la oficina farmacéutica donde haya sido preparado, y contener además un extracto del método de fabricación, al menos en sus líneas generales. La forma de la composición deberá estar reproducida sobre el recipiente donde esté contenido el producto de importación y venta en el reino, para conocimiento del público.

Dichas demandas llevarán bien especificada, sin exageración alguna, la virtud terapéutica que se le atribuya al producto; contendrán una explícita declaración de que los productos que tratan de importarse han sido fabricados por persona, instituto u oficina farmacéutica debidamente autorizada en virtud de las leyes que rijan en el país de producción, e irán provistas y marcadas con el sello italiano, y los documentos a ellas unidos deberán ir acompañados de traducción en lengua italiana.

Batistas novedad, desde 15 céntimos, en la Trastienda de El Cid.

Cortes de blusa bordados desde 14 reales, en la Trastienda de El Cid, 10, plaza de San Francisco, 10.

Hoy ha sido el primer día de abono en la plaza de Toros para la gran corrida que ha de celebrarse el próximo domingo 19, en la que lucirán sus habilidades los valientes matadores Conejito, Valenciano y Bienvenida.

El ganado ha gustado a todos los inteligentes, augurando una buena corrida. Mañana continuará abierto el abono a las mismas horas que hoy, advirtiéndose que de no sacar el abono perderán el derecho los que lo tengan.

Los objetos de arte niquelados, dorados y plateados, recobran el esplendor de nuevos en la fábrica de la calle Corona, 17.

El dueño del Cinematógrafo Moderno ha satisfecho una multa de 100 pesetas que le ha impuesto el señor Gobernador por tener en su establecimiento una caja de rifa automática.

Cuando un medicamento se vende y acredita, es imitado siempre, y esto sucede en el Fosto-Glifo-Kola Doménech; así es que si el público no cita este autor, venden otros preparados similares de éxito dudoso.

Mañana a las once celebrará sesión ordinaria la Junta de Obras del Puerto, y pasado mañana, a la misma hora, la Comisión provincial.

Noticias militares.—Como está prevenido, mañana dará principio la revista de inspección. A las diez y media de la mañana revisará el señor Capitán general el regimiento de Guadalajara en el cuartel del Refugio, donde se aloja.

A las cuatro y media de la tarde inspeccionará el 8.º regimiento montado de artillería en el cauce del río, donde el expresado cuerpo evolucionará.

Se han incorporado a estandartes las comisiones que fueron a Córdoba a recibir potros con destino a los regimientos de Alcántara y Sesma.

Ha pedido real licencia para contraer matrimonio el capitán D. Antonio Alexandre.

Se ha encargado de la dirección del Hospital militar el subinspector médico de segunda clase D. Enrique Salaegui.

Se ha ordenado al Parque entregue la dotación de municiones reglamentaria al 11.º regimiento de Artillería.

En la secretaría del Gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación de los individuos José San Miguel García, José Andrés Mascarós y Ramón Asensi Lorca.

Herpéticos.—Baleario oficial de Santo Tomás marantial de aguas sulfurosas situado junto a la iglesia del Grao, Valencia.

En el tren-correo de Madrid ha venido nuestro estimado amigo el abogado D. Juan Bautista Catalá.

Ha sido aprobado por el señor Gobernador el reglamento de la Asociación de Maestros públicos del distrito de Chelva, domiciliada en Ademuz.

Se espera para uno de estos días la llegada de un príncipe de la casa real de una de las principales potencias europeas, cuya comisión en ésta no es más que probar el café Tapinamba. Lo celebramos.

Céfiros alta novedad, muy superiores, desde 2 reales, en la Trastienda de El Cid, 10, Plaza de San Francisco, 10.

Nada tan eficaz, agradable y económico para curar las afecciones del estómago como el uso del Aguadul Pilar, en las comidas.

La Sociedad Odontológica Valenciana celebrará junta general ordinaria mañana, a las ocho y media de la noche, en su casa social. Lo que se avisa para conocimiento de los señores socios.

El Circulo Instructivo Electricista ha trasladado su domicilio social a la calle del Reloj Viejo, núm. 5, principal.

Esta mañana ha zarpado para Cartagena, con el objeto de limpiar fondos, el cañonero-torpedero Vicente Yáñez Pinzón.

En el tren-correo de Madrid han salido nuestro estimado amigo D. Mignel Jordán Guix, con su distinguida esposa, y D. Salvador Montón.

El señor Gobernador ha impuesto una multa de cinco pesetas a cada uno de los ordinarios que hoy han venido a la capital, trayendo correspondencia, como defraudación a la renta de Correos.

Piques blancos y de color, desde 2 reales, en la Trastienda de El Cid.

El jueves próximo, a las tres y media de la tarde, habrá representación de milicias en el teatro del Colegio de Niños de San Vicente Ferrer, en la que se pondrán en escena El anhel de la Caridad, El Tribunal de los ángeles y La Patrona de Valencia. Dado el fin que se persigue, es de esperar que el público valenciano llenará por completo el teatro de dicho Colegio, haciendo de este modo una obra de caridad en favor de los huérfanos fillets de San Vicente.

La limosna para las localidades es la siguiente: Palco con seis entradas, 6 pesetas; butaca de patio, 1'00; butaca de platea, 0'80; banquetas y delanteras, 0'60; y entrada general, 0'40.

Interesante

El Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos es de éxito seguro en las diarreas de los niños, en todas sus edades.

Información municipal

Cumpliendo uno de los acuerdos adoptados en la sesión de ayer, anoche se expidieron a Madrid los siguientes telegramas:

«Alcalde de Valencia a Excmo. señor marqués mayor de Palacio.—Madrid.—Hónrome en trasladar a V. E. el acuerdo de este Excmo. Ayuntamiento, rogándole eleve al Trono y real familia, respetuosa, entusiasta felicitación por el feliz nacimiento del príncipe de Asturias e inquebrantable adhesión a las instituciones.»

«Alcalde de Valencia a Excmo. señor presidente del Consejo de ministros.—Madrid.—Sesión celebrada hoy este Excmo. Ayuntamiento, acordado rogar V. E. eleve al Trono, real familia felicitación entusiasta por nacimiento del príncipe de Asturias, lo que me honro en comunicar a V. E., expresándole con este motivo mi respetuosa adhesión a S. M. y al Gobierno de su digna presidencia.»

Por la Alcaldía se ha dictado providencia de primer grado de apremio contra los dueños a los arbitros por adoquinado, alcantarillado, aperturas de establecimientos, balcones, rejas y puertas, cercas o vallas y palomares hasta el pasado año, concediendo un plazo que finalizará el día 20 del mes actual, para que los interesados puedan retirar sus recibos en la agencia ejecutiva, sita en las Casas Consistoriales, piso bajo, derecha, de nueve a una y de cuatro a seis de la tarde.

El Ayuntamiento saca a concurso la construcción de la cubierta de las cuadras del cuartel de la Guardia civil en la casa número 21 de la calle del Norte, señalando para el acto del remate el día 18 del actual, a las doce, en las Casas Consistoriales, con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en el negociado de Registros de la sección de Fomento.

Una comisión de la Junta de Feria del Ateneo Mercantil ha visitado hoy al Alcalde para darle cuenta del resultado de la reunión que celebró anoche. Se han cambiado impresiones acerca de los proyectos que tiene en estudio esta Junta, que hacen esperar que la Feria este año no sólo resultará brillante, pero además remozada dando entrada a festejos que indudablemente llamarán la atención.

El Sr. Martínez Aloy ha expresado su satisfacción por estos favorables auspicios, y después de alentar a los señores de la junta a que perseveren en sus buenos propósitos, les ha ofrecido el incondicional apoyo del cargo que ejerce para que salgan airoso en su cometido.

El Alcalde ha convenido con el presidente de la comisión de Fiestas, Sr. Martín Mengod, en que los bonos de limosnas y los de juguetes no presentados en tiempo oportuno al canje, puedan presentarse al conserje de las Casas Consistoriales hasta el sábado, durante las horas de oficina, y se satisfará su importe a los interesados.

El Sr. Martín Mengod, apenas salido de las fiestas a la Patrona de Valencia, se ocupa en la organización de las del Corpus.

Existen proyectos hermosos que no nos atrevemos a dar a conocer, ante el temor de que la cantidad presupuestada no permita llevarlos a la práctica.

El Alcalde ha dado las órdenes oportunas para que se instalen dos focos eléctricos en la calle de Gracia y seis en la de Pi y Margall.

Se ha comunicado al alcalde de Manises la autorización concedida a la sociedad de Aguas Potables para suministrarlas a dicho pueblo.

Asimismo ha dispuesto el Alcalde se instale agua de alta presión en la Casa del Pueblo; que no se construyan pozos en el

Baños termales de Busot (Alicante)

DE 39 A 41 GRADOS EN ESTADO NACIENTE. Aguas sulfatadas, ferruginosas y bicarbonatadas litúnicas.—Origenadas y radioactivas.—Instalación hidroterápica moderna completa.—Estufas de sudación, etc.—Resistencia incomparable.—Temperatura de 12° a 18° c.—501 metros sobre el nivel del mar. Los efectos de estas aguas son mejorables en todas las manifestaciones reumáticas y artríticas.—Resistencia incomparable.—Temperatura de 12° a 18° c.—501 metros sobre el nivel del mar. Los efectos de estas aguas son mejorables en todas las manifestaciones reumáticas y artríticas.—Resistencia incomparable.—Temperatura de 12° a 18° c.—501 metros sobre el nivel del mar.

Temporadas oficiales: Mayo y Junio, Setiembre y Octubre. Médico-Director: Dr. D. Ramón Vila y Barberá

ITINERARIO: Desde Alicante sale diariamente, a las dos de la tarde, el coche-correo para dicho balneario por carretera llana y cómoda de 15 kilómetros de longitud.

DATOS.—Manantiales y paseos diversos por el monte a través de pinares a la vista del mar, capilla, casino, billar, biblioteca, salón de tiro, salones de recreo y baile, parque, GRAN HOTEL MIRAMAR y habitaciones aisladas, de 2 a 30 pesetas.—Para más detalles dirigirse al administrador, a Busot (Alicante).

LAS BARRACAS

Liquidación en toda clase de BORDADOS.—Comprando cierta cantidad, se rebaja un tanto por ciento. Los algodones de esta casa siguen siendo los mejores como hasta la fecha.

Descalzo y Villena, Llop, núms. 8 y 10



Todas las misas que se celebrarán mañana 15 en las iglesias de Nuestra Señora de la Seo (vulgo Milagro), Santo Tomás, San Nicolás, San Salvador, San Esteban, Santo Desamparados, serán en sufragio del alma de

La señora Doña María de las Mercedes Oliag y Navarrete viuda de Gascó

en cumplimiento del segundo mes de su fallecimiento

Sus hijos, hijos políticos, nieta, hermanos y hermanas políticas, ruegan a sus parientes y amigos la tengan presente en sus oraciones y asistan a alguno de dichos actos religiosos.



Todas las misas que se celebrarán en los días 15 y 22 del corriente mayo en las iglesias y oratorios de las comunidades religiosas de San José y Santa Teresa, Corpus Christi, Belén, Jerusalén, Santa Ursula (día 15 solo), Santa Clara, Nuestra Señora de los Angeles (Ruzafa), Presentación, Encarnación, Hermana de la Esperanza, Asilo de San Eugenio, misa a las nueve en la iglesia del Santísimo Cristo del Salvador, ejercicio y misa en los días 14 y 22, y en este segundo día el diario de misas; un novenario de misas que desde el día 15 al 23, ambos inclusive, se celebrarán en Santo Domingo, en el altar de San Vicente, a las diez; otro novenario en la iglesia parroquial de Picasent; todas las misas los días 15 y 22 en la iglesia parroquial del pueblo de Alboraya y en la villa de Siete Aguas; serán en sufragio de las almas de

LOS SEÑORES Don José Comín y Rico y de su esposa D.ª Teresa Olmos y Muedra

que fallecieron en 22 de diciembre de 1884 y en 15 de mayo de 1905, respectivamente

R. I. P. Sus hijos, hijo político, nieta, nieto político y biznietos, agradecerán a sus demás parientes, amigos y fieles la asistencia a alguno de dichos actos religiosos. Hay concedidas indulgencias.

caso de la capital mientras no se terminen en los de las afueras en donde no existan fuentes, y que se reforme la instalación del agua potable en el Asilo municipal.

Se han comunicado las oportunas órdenes para la construcción del rastillo y alcantarilla de la calle del Grabador Esteve.

El Alcalde ha dictado la siguiente disposición: «Para los efectos procedentes se pone en conocimiento del público que con arreglo al pliego de condiciones que sirvió de base para el arrendamiento del arbitrio municipal sobre anuncios, el contratista no puede hacer efectivo el importe de recibo alguno que no lleve estampado en el mismo el sello de esta Corporación en prueba de su legitimidad, y por tanto los contribuyentes no deben satisfacer recibo alguno que no lleve estampado en tinta el expresado sello.»

Al propio tiempo se invita a todos los que se consideren perjudicados por actos del arrendatario del arbitrio, presenten en la sección de Hacienda de este Excmo. Ayuntamiento las reclamaciones que estimen pertinentes, acompañadas de los oportunos justificantes.»

La comisión de Mercados saca a nueva subasta la provisión de los puestos números 53 al 70, ambos inclusive, vacantes en la Lonja de la Seda, por el tipo de 100 pesetas anuales al alza.

El acto, que tendrá lugar en la Casa Repeo el día 18 del actual, a las doce horas, será verbal y por pujas a la llana.

Espárragos de Aranjuez UN REAL MANOJO Ultramarinos de San Antonio, Pintor Solla, 24. La Providencia, Pizarro, 17.

GRANJA MORODEE, MONCA domicilio. Libro 45 céntimos, medio libro 25. Depósitos: Comedias, 4, Palomar, 16 y Ferrería de don E. Ferrer, Barcas, 1.

CLINICA DEL DR. GINÉS Homeopatía y Sueroterapia Enfermedades agudas y crónicas. Calle de Luis Vives, 2. Consultas de diez a dos

Pedro Domecq JEREZ DE LA FRONTERA CASA FUNDADA EN 1730 Vinos y Aguardientes estilo Cognac Representante en Valencia y su provincia D. Tomás J. Fernández Bousinet, calle Pío dual y Genis núm. 1, Valencia.

Ocasión inmejorable Se vende por saldo una locomóvil de diez ejes ballos efectivos. Darán razón, Llano del Remedio, letra F. Ingeniero señor Fuser.



Se vende por saldo una locomóvil de diez ejes ballos efectivos. Darán razón, Llano del Remedio, letra F. Ingeniero señor Fuser.

Tribunales

Robo.—En la sección primera se ha visto una causa por jurados incoada por el juzgado de Ingeniería contra Pascual Botella Sanz, que ha sido defendido por el letrado D. Rafael Albiñana.

El Extracto de carne

Preparado por el Dr. Castell, no necesita ser adicionado a los caldos, huevos y leche para vigorizar su poder nutritivo. Una botella contiene todos los elementos solubles y los insolubles transformados, que corresponden a 500 gramos de la mejor de las carnes.

Las fiestas en Alboraya

S. D. de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA Muy señor mío y apreciable Director: Las fiestas celebradas este año en honor de nuestra escelsa Patrona han sido en extremo animaditas y concurridas, más que en otros muchos años, por coincidir con el estreno de la bandera y los uniformes de la nueva banda, «La Banda Nueva».

La morfina y los tísicos

Doctor terrible Londres 9.—El célebre médico Adolfo Knops, que goza de reputación mundial como especialista en enfermedades de los pulmones, asombró ayer al Congreso Nacional contra la Tuberculosis, que se celebra actualmente en Washington.

Alares a un hombre de tanta ciencia. Por nuestra parte nos felicitamos de haber tenido tan buen acierto en la elección de predicador.

La Feria de Julio

La Junta de Feria del Ateneo Mercantil se reunió anoche a las diez en su casa social, bajo la presidencia del Sr. Jiménez. Manifestó este señor su disgusto por la desanimación que veía dentro de la comisión de Hacienda, y para remediar el mal, propuso, y se acordó, reforzarla con varios señores vocales más.

Se habló de nuevos festejos, que oportunamente irán dándose a conocer, y se aprobó en definitiva el del concurso internacional y regional de bandas militares y civiles para los días 22 y 23 de julio.

Se conceden los siguientes premios: Concurso internacional.—Primer premio, 10.000 pesetas; segundo, 6.000, y tercero, 4.000.

TEATRO PRINCIPAL Compañía Guerrero-Mendoza MAÑANA LA MUSA LOCA S.º DE ABONO A LAS NUEVE

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 14, 15-15. Los cargos de las Mesas Ayer celebraron una conferencia los señores López Domínguez y Azcárraga. Efecto de esta conferencia háyase como seguro para la 4.ª secretaría del Senado a D. Eduardo Gullón.

El Sr. Maura Esta mañana despachó con el rey el jefe del Gobierno. Al salir de Palacio conversó brevemente con los periodistas.

Los duques de Guisa

Esta mañana han llegado a Madrid los señores duques de Guisa. Han sido recibidos en la estación por la reina doña María Cristina y las infantas doña Isabel y doña Eulalia.

El imparcial

Comenta el Mensaje de la Corona leído ayer. Lo califica de un documento más. Cree observar en él algunos tintes reaccionarios.

El Liberal

Cree que el Mensaje ha reconocido como único propósito en el Gobierno el salir del paso, ofreciendo reformas de las que reclama la conciencia nacional.

El País

Considera grave que no presida el señor Salmerón la minoría republicana. Dice que así ésta tiene menos importancia que la de la Solidaridad.

La Gaceta

Fija el precio medio del trigo durante la pasada semana en 23'47. Inserta el Mensaje. Idem los telegramas oficiales de felicitación por el natalicio del príncipe de Asturias.

Madrid 14, 16'15.

Conferencias y comentarios

Después de la reunión de los solidarios conferenciaron los Sres. Canalejas, Muro y Salmerón para llegar a un acuerdo en la elección de las comisiones de Actas e Incompatibilidades.

De Melilla

El vapor marroquí Saide cañoneó ayer el fortín de Mar Chica. Registranse frecuentes escaramuzas. Los rebeldes se retiran.

De Sevilla

Llegó el infante D. Carlos, siendo recibido por las autoridades. Seguidamente marchó a Villamanrique. Regresará el jueves.

De Vitoria

Las autoridades han adoptado precauciones para evitar que se repitan los desórdenes. No se han celebrado los conciertos ni las fiestas por el natalicio del príncipe de Asturias.

El Gobernador de Valencia

El Sr. Maura ha visto en el salón de Conferencias al Gobernador civil de Valencia Sr. Pérez Moso. Se ha dirigido a él, le ha abrazado y se lo ha llevado al despacho de ministros, celebrando con él largo conferencia.

Coñacación

En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 83'52. Los francos: 300.000 a 11'85; 575.000 a 11'80.

Los carlistas

Los carlistas no cambiarán impresiones sobre el Mensaje hasta que lleguen a Madrid los dos señores de su partido, puesto que en el Senado es donde se iniciará el debate.

A Barcelona

Mañana marcharán a Barcelona los señores Suñel, Cornell y otros diputados solidarios. El Gobierno cree que podrá constituirse brevemente el Parlamento, puesto que es escaso el número de actas graves.

El discurso de Dato

Ha sido muy elogiado, causando excelente impresión. Se aplaude, sobre todo, la mesura con que ha tratado la cuestión de los liberales.

Opiniones

Algunos diputados de la mayoría entienden que para reducir a los liberales bastaría con la dimisión del Sr. La Cierva. Añaden que el Sr. Maura no debe sacrificarlo, pero sí aprovechar el sacrificio si el ministro de la Gobernación lo realizara por iniciativa propia.

Los solidarios

Los solidarios dicen que cuentan con los votos de los carlistas y de los inegristas, reuniendo unos 60. Sin embargo, se ha observado que en la elección del cuarto secretario solo han votado 48.

Las Cortes

Madrid 14. Congreso Preside el Sr. Aynso. En el banco azul los Sres. Maura, Osmá, La Cierva y González Besada.

Vice 3.º, Sr. Prado y Palacios, por 153. Vice 4.º, Sr. Azcárate, por 63. Comienza la elección de secretarios. El Sr. Azcárate sube a los escaños recibiendo las felicitaciones de los republicanos y solidarios.

Desde Barcelona

Barcelona 14, 17'10. «Te Deum» En la Catedral se ha cantado hoy solemne Te Deum en acción de gracias por el feliz alumbramiento de la reina doña Victoria.

Fallecimiento

Anoche fué atropellado por un tranvía en el paseo de Gracia un joven obrero ciclista. Hoy se le ha amputado una pierna, falleciendo poco después.

Malos vigilantes

Han sido detenidos dos vigilantes nocturnos que desde algún tiempo venían sustrayendo Algarrobas y salvado de una cochera.

En libertad

Han sido libertados los socios de La Fraternidad de Sans, Martell y Pérez, detenidos por creérseles complicados en el atentado contra el Sr. Cambó.

Consejos de guerra

En breve se reunirán dos Consejos de guerra para fallar las sumarias instruidas contra los directores de La Tribuna y Fructífero por supuestos ataques al Ejército.

Lluvia de azufre

San Remo 14.—Ayer descargó copiosa lluvia de azufre. Se supone que procede de la erupción del Stromboli.

Lo de Marrakesh

Tánger 14.—Mejora la situación de Marrakesh, merced al dinero repartido entre los jefes de kábila. Los diplomáticos exigen a las autoridades que restablezcan el orden.

EXTRANJERO

Lluvia de azufre San Remo 14.—Ayer descargó copiosa lluvia de azufre. Se supone que procede de la erupción del Stromboli.

Lo de Marrakesh

Tánger 14.—Mejora la situación de Marrakesh, merced al dinero repartido entre los jefes de kábila. Los diplomáticos exigen a las autoridades que restablezcan el orden.

Sigue a la 4.ª plana

